
 
D i e  B ü r g e r m e i s t e r i n  
Fachbereich 1 - Bildung, Kultur und Sport 
 

Vorlage Nr. 309/13/1 
 
 

Betreff: 
 

Vorstellung der Grundlagen für eine aktuelle Sport(-
stätten)entwicklungsplanung 
hier: Erläuterungen der vorliegenden Angebote durch Vertreter der 
jeweiligen Hochschulen 

  
Status: öffentlich 

 

Beratungsfolge 
Sportausschuss 03.07.2013 Berichterstattung

durch: 
Herrn Linke 
Herrn Dr. Winter 

 Abstimmungsergebnis    

TOP einst. mehrh. ja nein Enth. z. K. vertagt verwiesen an: 

         

Betroffene Produkte 
15 Sportförderung 
 
Betroffenes Leitbildprojekt/Betroffene Maßnahme des IEHK 
 

      
 
Finanzielle Auswirkungen 
 

 Ja  Nein 
 einmalig  jährlich  einmalig + jährlich 

 
 

Ergebnisplan   Investitionsplan 
 

Erträge         Einzahlungen        
Aufwendungen         Auszahlungen        
 
 

Finanzierung gesichert 
, 

 Ja  Nein 
durch 

 Haushaltsmittel bei Produkt / Projekt       
 Mittelumschichtung aus Produkt / Projekt       
 sonstiges (siehe Begründung) 

 
mittelstandsrelevante Vorschrift 
 

 Ja  Nein 
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Vorlage Nr. 309/13/1 
 
Beschlussvorschlag/Empfehlung: 
  
Der Sportausschuss nimmt die Ausführungen zu den eingereichten Angeboten 
zur Aktualisierung der Sportstättenentwicklungsplanung zur Kenntnis. 
 
 
Begründung: 
  
Bereits mit der Vorlage 309/13 wurde informiert, dass Herr Prof. Dr. Hübner sein 
Angebot für eine neue Sportstättenentwicklungsplanung in der heutigen Sitzung 
erläutern wird. 
 
Um allen Anbietern die gleichen Voraussetzungen zu geben, hat die Verwaltung 
zwischenzeitlich auch Herrn Prof. Dr. Breuer (Sporthochschule Köln) und Herrn 
Prof. Dr. Mazurkiewicz (Hochschule Koblenz) gebeten, Ihre jeweiligen Angebote 
in einem Kurzvortrag vorzustellen und für anschließende Fragen zur Verfügung 
zu stehen. 
 
Beide Herren haben den Termin bestätigt und werden somit ihre Konzepte eben-
falls in der heutigen Sportausschusssitzung erläutern.  
 
Die jeweiligen Angebote liegen Ihnen bereits als Anlagen zur Vorlage 309/13 vor, 
auf einen erneuten Versand wird deshalb verzichtet. 
 
 
 


